

さんさん

令和4年2月1日発行

笹間地区コミュニティ会議だより 第202号

発行 笹間地区コミュニティ会議
〒025-0132 [笹間振興センター内]
花巻市北笹間 13 地割 74 番地 1
TEL/FAX 0198-29-2111
Email: sasama01@cLock.ocn.ne.jp

新型コロナウイルス感染症への対応に伴う施設利用の制限について

花巻市では現在、「市関連施設の利用制限ガイドライン」(以下、「利用制限ガイドライン」という。)に規定するレベル1で運用し利用制限を行っていましたが、岩手中部圏域において直近1週間の対人口10万人あたりの新規感染者数が15人を超えたことから、1月22日にレベル3に移行し、1月23日には同新規感染者数が25人を超えたことから、一部施設を除いて1月24日にレベル4(休館)に移行いたしました。

○レベル1設定：令和3年10月18日(月)～令和4年1月21日(金)

(○レベル3設定：令和4年1月22日(土)～令和4年1月23日(日))

○レベル4設定：令和4年1月24日(月)から当面の間

(一週間を目安に、状況に応じてレベルの変更もしくは継続を検討します。)

【振興センター、地区社会体育館等】利用制限ガイドライン(1月24日時点)

レベル4	利用制限内容	
	笹間振興センター	笹間地区社会体育館
レベル移行の目安 岩手中部圏域において直近1週間の対人口10万人あたりの新規感染者数が25人を超えた場合。 または岩手県が緊急事態宣言もしくはまん延防止等重点措置区域に指定された場合。	休館	休館

笹間バイパスフラワーロードサポーターの集いを開催しました

生活環境部会事業

生活環境部会では、平成23年度からフラワーロード整備事業として笹間バイパスの車道路肩にヒマワリ等を植えお盆の帰省客や往来するドライバーに安らぎを提供してまいりました。

令和3年度も3地区(轟木、北笹間、南笹間)に地区民の協力もいただきヒマワリの種まきを実施しました。その準備から生育管理・刈取作業までを6名のサポーターをお願いしています。

1月26日(水)、フラワーロード整備事業の諸課題等について、生活環境部会員と意見交換会を開催しました。日頃のご協力に感謝を申し上げます。

◆令和3度 サポーター等活動経過

- ①5/18～23 除草剤散布作業 ②5/24～27 消石灰散布作業 ③5/30 耕起作業
- ④6/5 培養土運搬作業 ⑤6/6 種蒔き作業 ⑥6/16 19 22 補植・追肥作業
- ⑦6/30 間引き作業 ⑧7/4～26 草取り・除草剤散布 ⑨8/29 北笹間婦人会草取り
- ⑩9/9～10/10 刈取作業及び焼却



子供も参加した種蒔きの様子



8月ヒマワリの花が最盛期



意見交換会の様子

ぶ
れ
ず
・
あ
わ
て
ず
・
あ
き
ら
め
ず
百
年
残
す
ま
ち
づ
く
り

除雪有償ボランティア(お助け隊員)が 除雪作業に奮闘中!

令和3年度も花巻市介護予防・日常生活支援総合事業(訪問型サービスB)の支援を受けて「除雪有償ボランティア事業」を実施しています。

この事業は、一人暮らし高齢世帯等を対象に安心して暮らせる地域づくりの一環として生活支援(除雪作業)事業を支援するため組織した笹間地区生活支援有償ボランティア事業協議体(地区内4団体で組織)が要請する有償ボランティア(お助け隊員)が除雪を手伝うものです。

この他、地区内にはこの事業によらず善意で隣近所の除雪作業を実施している方も沢山いると思っています。支え合いの地域づくりに地区民が参加して更に住み良い笹間になればと願うものです。

令和3年度の(登録高齢者等)及び(お助け隊員)の登録状況は下記のとおりです。

◎登録高齢者等 9名(昨年10名)

◎お助け隊員 8名(昨年10名)

裂き織り教室からお知らせ

笹間裂き織り教室では、市生涯学習講師高橋由美さんを講師に迎え、昨年に続き1月17日と18日の2日間にわたりバック作りを開催しました。バック完成は2月を予定しています。



郷土芸能発表会中止のお知らせ

当会議と笹間地区内郷土芸能団体との打合せにより、令和4年2月20日(日)に開催予定としていました郷土芸能発表会は、1月24日に花巻市の新型コロナウイルス感染症への対応に係る施設利用の制限がレベル4(休館)に移行したことに伴い、皆様の健康と安全を確保するため開催を中止いたします。来年度は盛会裏に開催出来ることを願います。

ささまフォトコンテスト応募のお願い

申込期限を令和4年2月28日まで延長しました。皆様から写真応募をお待ちしています。

「夢あかり」中止のお知らせ

笹間駐在所連絡協議会が主催し、令和4年2月12日と13日に開催予定としていました「夢あかり」は、全国的にコロナ新変異株オミクロンが猛威を振るう中、残念ではございますが実施は困難と判断し中止といたします。

なお、各家庭におかれましては、西南地区が安全で安心して暮らせる地域となることを願い「夢あかり」の点灯にご協力をお願い申し上げます。

サケの稚魚放流会中止のお知らせ

平成25年度から毎年開催して来ましたが「サケの稚魚放流会」は今年も中止いたします。

新聞等報道のとおり、サケの遡上数が激減し、それに伴い採卵数も減り県内の各組合は稚魚確保に苦慮している状況下にあります。

当会議が稚魚を分けてもらってきた花北鮭鱒増殖組合小田島勲組合長から、県内河川にサケが遡上したのは2河川のみとの情報でした。

全国的なサケ不漁から3年連続で「サケの稚魚放流会」を開催出来なかったことから、生活環境部会同事業の代替事業について協議してまいります。

「わらしえんど」渡邊喜代子講師が IBCラジオから取材を受けました

IBC岩手放送の奥村奈穂美アナウンサーがパーソナリティを務めるラジオ番組から渡邊喜代子さんが取材を受けました。子育てをするママの悩みに向き合い、仲間や先輩ママ、専門家にアドバイスをもらう番組です。

放送の日時等は下記のとおりです。

○日時 2月11日(金)午後12時45分～
○番組名 新米ママの井戸端会議

新年度事業要望書提出状況について

令和4年度の当会議事業計画へ要望されている新規事業の提出状況について報告します。

1月31日(月)が提出期限となっていますが是非取り組みをお願いします。

- ① 笹間フェスティバル2022 開催助成
- ② sasama photo contest 2022 開催助成
- ③ 花火大会開催助成
- ④ facebook 掲載写真の各戸配布印刷代助成